

Mai / Juni 2012

GL&Lev kontakt Ausgabe Nr. 3

Neuer Chef für die Bautage

Da staunte der Laie und der Fachmann wunderte sich: Die seit Jahren höchst erfolgreichen „Bergischen Bautage“ werden ab sofort nicht mehr von Rolf Becker organisiert. Der Mann, der die überregional beachtete Wohn-, Bau- und Finanzmesse 17 Jahre lang mit großem, sicher auch finanziellem Erfolg organisiert hatte, übergab die Veranstaltung an die Messebau-Firma Blickfang, Geschäftsführer Patrick Esser. Über eine „Ablösesumme“ schwieg man sich zwar aus, doch werden beide Seiten ihren Schnitt gemacht haben. Esser, der nebenbei auch Präsident des Fußballvereins SV Bergisch Gladbach 09 ist, will am Konzept erstmal nichts ändern, die Messe aber vielleicht auch auf andere Standorte ausdehnen. Rolf Becker wiederum („Ich musste einfach mal was anderes machen...“) will jetzt das Kultur- und Stadtfest organisieren.

